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Целью дипломной работы является  разработка предложений по совершенствованию системы управления издержками складирования в ООО "ТД Жаманак" на основе логистического подхода.

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:


1.Рассмотреть сущность издержек складирования как вида логистических издержек;
2.Изучить систему планирования, анализа и контроля уровня издержек складирования;

3.Представить производственно-экономическую характеристику ООО «ТД Жаманак»;

4.Проанализировать уровень, структуру и динамику издержек складирования;

5.Провести исследование взаимосвязи уровня издержек складирования с размерами складских запасов;

6.Обосновать меры по совершенствованию управления издержками складирования в ООО "ТД Жаманак";

7.Обозначить пути снижения издержек складирования на основе оптимизации уровня складских запасов;

8.Произвести расчет экономической эффективности предлагаемых мероприятий.

Объект исследования: предприятие ООО «ТД Жаманак».

Предмет исследования: логистическая деятельность склада ООО "ТД Жаманак". 


Методы исследования: анализ, сравнение, обобщение, группировка, структурно-функциональный метод, системный подход и др.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 71 p., Figures 9,Table 23, 42 sources, 2 app.


COSTS, MANAGEMENT, STORAGE, CONTROL SYSTEM, REDUCE RESERVES AND AUTOMATION

The aim of the thesis is to develop proposals to improve the management of storage costs in the "TD Zhamanak" on the basis of the logistical approach.

As part of achieving this goal by the author were as follows:

1. Consider the nature of the storage costs as a form of logistics costs;

2. Examine system planning, analysis and control of the level of costs of warehousing;

3. Present production and economic characteristics "TD Zhamanak";

4. To analyze the level, structure and dynamics of the cost of storage;

5. Conduct a study on the relationship level of warehousing costs to the size of stockpiles;

6. Reasonable measures to improve the management of storage costs in the "TD Zhamanak";

7. Identify ways to reduce storage costs by optimizing inventory levels;

8. To calculate the cost-effectiveness of the proposed activities.

The object of study: the company "TD Zhamanak."


Subject of research: logistics warehouse operation "TD Zhamanak."

Methods: analysis, comparison, generalization, grouping, structural-functional method, system approach, and others.

The author of the work confirms that the work is done independently and powered her settlement and analytical materials correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed from literature and other sources of theoretical, methodological principles and concepts are accompanied by references to their authors.
